

令和5年度1月号 [1月15日(発行)]



東風だより

川口市立東中学校
川口市東本郷2-20-47番地
TEL 048-281-4065
特別支援学級 285-2423
さわやか相談室 281-4627
<http://www.sch.kawaguchi.saitama.jp/higashi-j/>

成長への一歩

校長 柳田 勇

新年の冒頭となりますが、1月1日に発生した能登半島地震により、お亡くなりになられた方々に哀悼の意を表すると共に、被災した多くの方々にお見舞いを申し上げます。

令和6年が始まるとともに、3学期がスタートしました。落ち着いた雰囲気ではじめの授業式を迎えることができました。特に3年生は、自分の進路実現への取り組みが始まっており、自然と緊張感のある態度で式に臨み、下級生へ集大成の学期の始まりであることを示してくれました。その立派な姿に、感心させられるとともに、生徒たちの真剣な姿は、どんな時も輝いて見えるものだと、改めて感じた次第です。

冬季休業中、3年生は進路実現に向けた努力を続けていたことと思います。保護者の皆様からすると、落ち着かない日々であり、もしかすると、お子様の取り組みにいろいろと口を出したくなる状況だったかもしれません。しかし、周囲の焦りは、本人を不安にするだけかもしれません。将来を決めるのは、生徒本人にしかできないことです。私たち大人はお子様を信じ、健康管理などのケアをすることを心掛けるしかないのかもしれない。

また、1・2年生はどのように過ごしていたのでしょうか。学年が変わるこの時期、生徒は様々に成長していきます。目標に向かって努力を積み重ねる生徒や、ちょっと一休みでペースダウンする生徒、学校生活以外に興味を持つ生徒など様々だと思います。保護者の皆様は、今のお子様の状態をどのように捉えていますか。御家庭の様子や何か気になることがありましたら、私たちと情報を共有していただけたらと存じます。生徒たちの成長への一歩を、後押しできたらと思います。

さて、来週23日～25日の3日間、1年生が職場体験学習で、保護者・地域の皆様にお世話になります。コロナ禍により、ここ数年中止になっておりましたが、皆様の御協力により実施することができます。誠にありがとうございます。何かと御迷惑をお掛けしますが、何卒よろしくお願い致します。生徒たちへ、働くことの現実を御指導いただけると幸いです。

震災に関する報道が、連日流れています。画面越しに、中学生がインタビューに答えていました。「避難所で自分にできることはなんでもします」と。その精悍な顔つきに目を奪われるとともに、ふと、東中学校の生徒が同じように答えることを想像しました。改めて、生徒を成長させていくことの責任の重さを感じた次第です。

今年度もあと3ヶ月ばかりとなりました。生徒一人一人のよりよい成長のために、今後とも御協力の程、よろしくお願ひいたします。